



Mgr Hervé Gosselin au Jubilé des 400 ans du sanctuaire Sainte-Anne d'Auray

Samedi 26 juillet 2025 – Une présence diocésaine à un événement exceptionnel

Le diocèse d'Angoulême se réjouit de la participation de son évêque, Mgr Hervé Gosselin, au jubilé des 400 ans du sanctuaire Sainte-Anne d'Auray, en Bretagne. Le samedi 26 juillet 2025, jour de la fête de sainte Anne, de nombreux évêques de France, des milliers de pèlerins, et des fidèles venus de toutes parts convergeront vers ce haut lieu spirituel.

Depuis l'apparition de sainte Anne à Yvon Nicolazic en 1625, le sanctuaire de Sainte-Anne d'Auray est devenu le cœur spirituel de la Bretagne et un site majeur de pèlerinage en France. En 2025, l'Église célèbre les 400 ans de cette rencontre fondatrice, avec une année jubilaire marquée par de nombreux événements.

La présence de Mgr Gosselin témoigne de la communion de l'Église de Charente avec l'Église de Bretagne, dans la prière et l'action de grâce. Ce pèlerinage jubilaire est une belle occasion de vivre une expérience fraternelle, de confier nos intentions à sainte Anne, et de se laisser renouveler dans la foi.

Informations pratiques

- ? Date : Samedi 26 juillet 2025
- ? Lieu : Sanctuaire Sainte-Anne d'Auray (Morbihan, Bretagne)
- ? Événement : Jubilé des 400 ans du sanctuaire

?? Tout le programme de l'année jubilaire est à retrouver sur le site officiel : www.sainteanne-sanctuaire.com